

Redacción Runrun.es

17 Junio, 2019

8 min 32

Aeropuerto De Maiquetia

G20 Juan Guaidó

Nicolás Maduro



Artículos Relacionados



NOTICIAS

Las noticias económicas más importantes de hoy #17Jun



Denuncian irregularidades en contrato de empresa de servicios en Aeropuerto de Maiquetia

A la redacción de Descifrado llegó una información proveniente de fuentes del sector aéreo que denuncian la contratación irregular e impuesta de una empresa denominada Counter Inteligente para ofrecer servicios relacionados con la actividad de transporte aéreo como por ejemplo: chequeo de equipaje, carga, seguridad. En el texto enviado se advierte que "Counter Inteligente desplazó a Sita, empresa internacional de telecomunicaciones que provee servicios tecnológicos a empresas de la industria aeronáutica, que tenía años prestando el servicio en Maiquetia. Sita cobra en la actualidad 0.5 dólar por pasajero chequeado y 0.15 por pasajero en tránsito. Ahora esta nueva empresa pretende elevar la tarifa a 3 dólares por pasajero chequeado y 1.5 por pasajero en tránsito" [Descifrado](#)

Maduro oficializa creación de holding estatal para controlar las telecomunicaciones

El gobierno de Nicolás Maduro oficializa la creación de una empresa holding estatal, la Corporación Socialista de las Telecomunicaciones y los Servicios Postales, para la gestión de las telecomunicaciones y servicios postales, la cual asumirá el control de la Compañía Anónima Nacional Telefonos de Venezuela (Cantv), Telecomunicaciones Movilnet, Telecom Venezuela y la empresa mixta de Telecomunicaciones Gran Caribe. Igualmente, el Instituto Postal Telegráfico de Venezuela (Ipostel) ahora se adscribe al Ministerio de Ciencia y Tecnología, que es el órgano controlador del nuevo conglomerado estatal, de acuerdo con el decreto presidencial publicado en la Gaceta Oficial N° 41.651, de fecha 10 de junio de 2019. [Banca y Negocios](#)

Sundee inició investigación a establecimientos privados de salud por cobro excesivo

La Superintendencia Nacional para la Defensa de los Derechos Socioeconómicos (Sundde) inició una investigación a los centros de atención privados que prestan servicios de salud motivado a la gran cantidad de denuncias recabadas, reseña una notificación publicada en el Twitter del ministro para Comercio Nacional, Willian Contreras. La medida tomada por el ente adscrito al Ministerio para el Comercio Nacional, se debió a los presuntos cobros excesivos, cobros en moneda extranjera y otros hechos similares que realizan las clínicas, las policlínicas, los hospitales, los centros médicos, los laboratorios y los servicios conexos. [Descifrado](#)

Gobierno de Juan Guaidó defiende los intereses del Estado en refinería Petrojam

El Gobierno del presidente encargado Juan Guaidó está defendiendo los intereses de la filial de PDVSA, ante la expropiación que adelanta el Gobierno de Jamaica de la participación accionarial de PDVSA Caribe en Petrojam, la refinería creada entre PDVSA y el Gobierno de Jamaica. El presidente de la Junta ad-hoc de PDVSA, Luis Pacheco, y el Procurador Especial de la República Bolivariana de Venezuela, José Ignacio Hernández, informaron al Gobierno de Jamaica el interés de preservar la participación accionarial de PDVSA Caribe, advirtiendo asimismo que el Gobierno de Jamaica no puede mantener trato alguno con el ilegítimo régimen de Nicolás Maduro. Por ello, solicitaron formalmente suspender ese proceso de expropiación. [La Patilla](#)

Seis empresas realizan ofertas para contratos de exploración petrolera en Colombia

Seis compañías hicieron las mejores ofertas iniciales para adjudicarse 11 bloques de exploración de hidrocarburos en Colombia, informó el viernes el gobierno, en medio de un proceso de licitación destinado a revitalizar el sector petrolero del país, que se encontraba estancado desde hace tiempo. GeoPark Ltd, Hocol, Parex Resources Inc, Ecopetrol, Gran Tierra Energy Inc., Frontera Energy Corp y un consorcio integrado por GeoPark y Hocol entregaron las mejores propuestas, dijo la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). [La Patilla](#)

Ministros del G20 destacan la necesidad de mejor seguridad energética después de los ataques a buques petroleros

El aumento en riesgos a los envíos de petróleo y gas a través del Estrecho de Ormuz dominó las conversaciones entre los ministros durante la reunión energética del G20 realizada en Japón este fin de semana, llevando el grupo a comprometerse a buscar formas de aumentar la seguridad energética tanto para los países productores como los consumidores. [S&P Global Platts](#)



Enviar Comentarios

0 comentarios Ordenar por [Más antiguos](#)

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Te Recomendamos

Su perro no dejaba de ladrarle a su estómago, luego...

Desafío Mundial

Los puentes más impactantes del mundo

Viral X Files

Ella se frota las manos con café molido. ¿La razón...

Tip Chasers

Remuneración diaria para colombianos nacidos entre 194...

Compare Encuestas

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 4...

Solteros 50

Existe una solución rápida y para siempre para rever...

Recupel by Swiss Nature Labs

ANTERIOR [Capriles pide a Bachelet no dejarse "seducir" por el Gobierno de Maduro](#)

SIGUIENTE [Diputado Richard Blanco se fue a Colombia tras persecución](#)

Últimos Post

- Rusia ofrece su apoyo al diálogo entre Maduro y Guaidó
- Metro de Caracas: Cobro de boletos inicia el 22 de junio
- Diputado Richard Blanco se fue a Colombia tras persecución

Tweets por @RunRunesWeb

Runrunes @RunRunesWeb
#lambardmetro Consumo de leche en Venezuela está por debajo del límite recomendado por la FAO [bit.ly/2wO31go](#)

Runrunes @RunRunesWeb
Guaidó, el pueblo y los políticos [bit.ly/31FsAfh](#) por @elaspino

Runrunes Me gusta esta página 121 mil Me

Runrunes hace 34 minutos

Alfredo Romero, director de Foro Penal, aseguró que "hay presos políticos torturados, enfermos" y un total de 715 presos políticos que necesitan ser liberados, y muchos de ellos atendidos urgentemente por problemas de salud.